

## Ein Heiratsschwindler

Ein Heiratsschwindler.

.  
. .  
.

Ein Heiratsschwindler aus Köln am Rhein  
hielt seine Verführkunst für ausgefeilt fein,  
bis er gestern an die Falsche geraten.  
Die hat sein Gesülze der Polizei verraten.  
Jetzt sitzt er im Klingelpütz länger noch ein.

21.2.2013

Klingelpütz war und ist weiterhin ein im Volksmund gebräuchlicher Name für das Gefängnis in Köln, ursprünglich die Anschrift des abgerissenen Gefängnisses am Gereonswall.

© **Wolfgang Karwatzki**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)